

Baumspenden beim letzten Aktionstag 2017



Der Europahain im Südpark ist beim letzten Aktionstag der Südparkfreunde in diesem Jahr erweitert worden. Fünf weitere Bäume sind dort gepflanzt worden. Sie wurden gespendet von Thomas Herkert (Leiter der Abteilung Stadtgrün), von Familie Udo Kath, von der Gruppe „Treff am Abend“ im Paul-Gerhardt-Haus mit Ansprechpartner Horst Loddoch, vom Ersten Beigeordneten Horst Müller-Baß, vertreten durch Jochen Otto und von Barbara Utrata. Das Bild zeigt die Spender bzw. ihre Vertreter mit den Bäumen von links nach rechts.

FOTO ADAM